

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Travers Nos Régions

NDANGUI : LA PREMIÈRE ÉDITION DE LA COUPE OLIVIER EKOZY KONDONDOH



Photo: Keka Mavendji

LE coup d'envoi de la première édition de la coupe de football baptisée "Olivier Ekozy Kondondoh", placée sous le parrainage de la ministre déléguée, Huguette Tsono, a été donné samedi écoulé dans le District de Ndangui, département de Mulundu, province de l'Ogooué-Lolo, en présence des autorités locales. La marraine a invité les différentes équipes engagées ou retenues à cultiver le fair-play et l'esprit d'équipe tout au long de cette compétition dont la finale est prévue pour se jouer le 17 août prochain. Une bonne initiative pour la jeunesse et la population locales. Surtout en cette période de vacances scolaires où l'ennui s'invite souvent faute de distraction. La première levée s'est soldée par la victoire de la formation de Nzondet-Ville sur celle du village Akiéni, par un score de 4 buts à 0. Les rencontres se poursuivent sans incidents dans les deux poules. Au grand bonheur des passionnés locaux de foot et des populations de Ndangui, grands bénéficiaires de ce divertissement footballistique.

LÉGISLATIVES 2023 : TIMOLEON OVONO EDOU EN TICKET GAGNANT



Photo: SNN

CANDIDAT indépendant aux élections législatives prochaines pour le compte du 4e siège du département Ntem, Timoléon Ovono Edou, dont la candidature vient d'être retenue par le Centre gabonais des élections (CGE), était dernièrement face aux siens pour leur présenter sa vision pour le développement de leur département. Au cours de cette rencontre, qui a eu lieu dans un hôtel de la place, le natif du Ntem a dit avoir pris l'engagement de se présenter aux législatives prochaines pour sortir leur contrée de son enclavement, tout en contribuant au bien-être des populations locales. Comptant sur sa maîtrise parfaite du terrain politique du Ntem, et sur le fervent soutien des siens, Timoléon Ovono Edou a souligné qu'il allait à cette élection en ticket gagnant. "Le département du Ntem est abandonné, les populations également. Il n'y a pas d'assistance, pas de route praticable, pas de dispensaire... Si vous faites le tour, vous allez remarquer que tout est à l'abandon ici. Je crois que je constitue l'homme qu'il faut dans le 4e siège du Ntem pour apporter un souffle à ce département", a-t-il confié.

KEKA & SNN

Port-Gentil : le SN8 défend le bilan du DCP



Photo: NGUIMBI Julie

Lors de retrouvailles organisées par le SN8, le camarade Royembo.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LE secrétaire national chargé de l'animation politique dans l'Ogooué-Maritime, Albert Richard Royembo, a réuni dimanche dernier, au Club Sogara, en plus des militants du PDG (sa formation politique), plusieurs opérateurs économiques et la société civile.

D'entrée, le SN8 a précisé, pour éviter toute confusion ou mauvaise interprétation : "Nous ne sommes pas encore en campagne électorale. Le DCP est en fin de mandat et il nous revient d'éclairer l'opinion

sur le bilan de ses deux septennats", a-t-il indiqué.

Albert Richard Royembo a ajouté que le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a de réelles ambitions pour hisser le Gabon dans le concert des nations développées. "Le DCP a affiché sa volonté d'apporter le bien-être à ses concitoyens, de doter le pays d'infrastructures modernes à l'entame de son magistère", a rappelé l'orateur, citant, par exemple, la construction de l'Institut du pétrole et du gaz, de la centrale thermique, de l'aéroport international de Port-Gentil, du centre multisectoriel de Ntchengué, etc. L'un des projets phares, a sou-

tenu celui qui est par ailleurs 2e vice-président de l'Assemblée nationale, est la connexion de la capitale économique au reste du pays, par la construction de la route Port-Gentil/Omboué (95 km), avec deux ponts avoisinant les 5 km chacun. Le tout, pour environ 342 milliards de nos francs. "Paris ne s'est pas construit en un jour, le Gabon est sur les bons rails en matière de croissance", a lancé M. Royembo, tout en saluant la grande activité de la première dame aux côtés de son époux, concernant, entre autres ambitions, la protection de la veuve et de l'orphelin.

Lambaréné/PDG : Joël Ogouma échange avec les structures de base



Photo: PSNB

Joël Ogouma, l'initiateur de la rencontre.

PSNB
Libreville/Gabon

LE week-end écoulé, le membre du comité permanent du bureau politique du PDG dans la province du Moyen-Ogooué Joël Ogouma a organisé une rencontre politique avec les responsables des structures de base à la mairie du 1er arrondissement de Lambaréné, en présence des hiérarques locaux du

parti, dont le secrétaire national 3 (SN3) chargé de l'animation politique dans la province du Moyen-Ogooué, Roger Ekomi Ndong. Lors de ces retrouvailles, Joël Ogouma a livré un message sur les enjeux électoraux, expliquant que les échéances électorales du 26 août prochain, qui concernent à la fois la présidentielle, les législatives et les locales, se doivent d'être remportées par le PDG au pouvoir.

Il souhaite, surtout, voir le candidat naturel du PDG et de la majorité républicaine, Ali Bongo Ondimba, être réélu pour un 3e mandat consécutif, afin de "lui permettre de poursuivre l'œuvre entamée de construction et de développement tous azimuts du Gabon", a-t-il indiqué.

Face à la situation où certains n'ont pas été investis par le PDG, et qui aurait suscité des frustrations au sein des organes locaux du parti, Joël Ogouma a invité les militants "recalés" à la discipline, au ressaisissement et à la maîtrise de soi. Tout semble rentré dans l'ordre après que les uns et les autres ont posé des questions auxquelles le secrétaire national 3, Roger Ekomi Ndong, et le MCPBP Joël Ogouma ont apporté des réponses apaisantes. C'était en présence du président du groupe parlementaire PDG à l'Assemblée nationale, l'honorable Martin Mabala.